

Gemeindeamt Hainzenberg

6278 Hainzenberg, Dörfel 360 • Bezirk Schwaz - Tirol
Telefon: 05282/2518 • Fax: 05282/2518 18

KUNDMACHUNG

In der Gemeinderatssitzung 4/2012 vom 05.06.2012 hat der Gemeinderat folgende Beschlüsse gefasst:

BESCHLÜSSE:

Zu Punkt 1):

Nach der Begrüßung und Eröffnung der Gemeinderatssitzung stellt der Bürgermeister fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

Zu Punkt 2):

Aufhebung des Gemeinderatsbeschlusses zum Bebauungsplan Penzing (Gp. 609/12, 609/33 und 609/34) vom 16. Mai 2012

Wegen eines Formalfehlers wird der Gemeinderatsbeschluss zum Bebauungsplan Penzing vom 16. Mai 2012 hiermit aufgehoben. Es wurde übersehen die durch die Weganlage berührten Grundparzellen im Beschlusstext anzuführen.

Zu Punkt 3):

Auflage und Beschlussfassung Bebauungsplan Penzing (Gp. 609/12, 609/33, 609/34, 602/2, 603/6, 609/15 und 609/32)

Der Gemeinderat von Hainzenberg beschließt einstimmig den vom Ingenieurkonsulenten für Raumordnung und Raumplanung Dipl.-Ing. Andreas Lotz erstellten Entwurf PN. 914, Planbezeichnung bplhai0212 Falterbauer-Knaus-Luxner, eines Allgemeinen und Ergänzenden Bebauungsplanes für die Gpn. 609/12, 609/33, 609/34 602/2, 603/6, 609/15 und 609/32 nach § 66 Abs. 1 Tiroler Raumordnungsgesetz 2011 – TROG 2011, LGBl. Nr. 56 i.d.g.F., ab 11.06.2012 vier Wochen lang im Gemeindeamt Hainzenberg während der Amtsstunden zur öffentlichen Einsichtnahme aufzulegen:

Zugleich stimmt der Gemeinderat der Erlassung des gegenständlichen Allgemeinen und Ergänzenden Bebauungsplanes für die Gpn. 609/12, 609/33, 609/34, 602/2, 603/6, 609/15 und 609/32 mit 10 Stimmen einstimmig zu und wird der Allgemeine und Ergänzende Bebauungsplan PN. 914, Planbezeichnung bplhai0212 Falterbauer-Knaus-Luxner somit gemäß § 66 Abs. 2 TROG beschlossen.

Dieser Beschluss wird jedoch erst rechtskräftig, wenn innerhalb der Auflagefrist keine Einwände gegen die Erlassung des Allgemeinen und Ergänzenden Bebauungsplanes erhoben werden.

Zu Punkt 4):

Beschlussfassung über Auflösung des Rettungsverbandes

Mit Wirkung vom 1.7.2011 sind die Aufgaben des örtlichen Rettungsdienstes von den Gemeinden auf das Land Tirol übergegangen. Damit hat der Gemeindeverband Rettungswesen Bezirk Schwaz seinen Zweck verloren und ist aufzulösen. Laut Jahresrechnung 2011 sind weder Vermögen, noch Verbindlichkeiten gegeben. Etwaige Überschüsse sind in sinngemäßer Anwendung des für die Beiträge zur Anwendung gekommenen Mischschlüssels auf die beteiligten Verbandsgemeinden aufzuteilen.

Gemäß § 129 (3) TGO bedarf eine Vereinbarung, mit der ein Gemeindeverband gebildet oder aufgelöst wird, übereinstimmender Beschlüsse der Gemeinderäte aller beteiligten Gemeinden.

Der Gemeinderat der Gemeinde Hainzenberg beschließt einstimmig, mit sofortiger Wirksamkeit die Vereinbarung über die Bildung des Gemeindeverbandes Rettungswesen Bezirk Schwaz aufzulösen.

Zu Punkt 5):

Beratung und Beschlussfassung über Anstellung einer Ferialpraktikantin (Melissa Wietinger)

Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, diesen Punkt, da es sich um personenbezogene Angelegenheiten handelt, unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu behandeln.

Die HAK-Schülerin Melissa Wietinger möchte in den Sommerferien die Tätigkeit in einem Büro kennenlernen und würde dazu gerne in der Gemeindekanzlei schnuppern.

Öffentlich kundgemacht wird, dass

Melissa Wietinger, Unterberg 200, 6278 Hainzenberg im Zeitraum 09.07.2012 bis 27.07.2012 mit einem Beschäftigungsausmaß von 50% (das sind 20,00 Wochenstunden) als Ferialarbeiterin in der Gemeindekanzlei beschäftigt wird. Die Anstellung erfolgt gemäß nach den Bestimmungen des Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetzes 2012, LGBl. Nr. 119/2011, (G-VBG 2012), in der jeweils geltenden Fassung.

Zu Punkt 6):

Sammlungen

Entfällt.

Zu Punkt 7):

Allfälliges

Der Bürgermeister verliest die Einladung für den Empfang von Bischof Andrew.

Binder Stefan berichtet über neuerliche Gespräche mit der Feuerwehr-Obrigkeit. Darin ist die Empfehlung zur Anschaffung eines Tanklöschfahrzeuges von 1.500 bis 2.000 l ausgesprochen worden. Ideal wäre die Anschaffung des Fahrgestelles im Jahr 2013 und der Aufbau im Jahr 2014.

Armellini Helmut berichtet von der HSV-Hippach Sitzung, dass interaktive Schultafeln angeschafft werden.

Binder Stefan stellt eine Anfrage zum Bebauungsplan Altrichter. Dornauer Friedrich verlangt, dass bei der nächsten Sitzung, wo dieser Punkt behandelt wird, der Raumplaner Lotz anwesend ist.

Der Schriftführer:

Der Bürgermeister:
Georg Wartelsteiner